



Presupuesto, Hacienda, Justicia... La 4T va por 24 comisiones en la Cámara

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados buscará presidir 24 comisiones ordinarias, entre ellas las de mayor relevancia como Presupuesto, Hacienda, Puntos Constitucionales, Seguridad y Justicia. Así lo anticipó el diputado Arturo Ávila, vocero de la bancada guinda, al señalar que el proceso para integrar dichos grupos de trabajo iniciará después del 1 de octubre, tras la protesta constitucional de Claudia Sheinbaum como

presidenta de la República. En entrevista, Ávila recordó que la fracción legislativa de Morena cuenta con una clara mayoría en San Lázaro y la asignación de las comisiones ordinarias se hace con base en la proporción de cada una de las seis bancadas. Afirmó por ello que los legisladores morenistas buscarán presidir las comisiones más importantes, pero “no quiero adelantarme”, ya que aún falta analizarlo en la Junta de Coordinación Política.

FERNANDO DAMIÁN

hacer un agradecimiento a los diputados y senadores por aprobar la reforma judicial y las que vienen como la Guardia Nacional o el reconocimiento a los pueblos afromexicanos, que significa “dejar atrás, muy atrás el régimen de corrupción y privilegios”. Además sostuvo que será un Congreso que hará historia.

Se comprometió a estar a la altura de las circunstancias y dar continuidad a los principios del humanismo mexicano. “Seguiremos cerca de nuestro pueblo, haremos un gobierno de territorio y nunca nos someteremos a un gobierno extranjero” y adelantó que mantendrá todos los programas sociales y habrá tres nuevos apoyos para bienestar. ■